

Presencial, voto en el extranjero

#Elecciones2023

INDIGO STAFF

Los mexicanos oriundos de Coahuila y el Estado de México que radican en Estados Unidos y Canadá podrán votar de manera presencial durante el proceso electoral del próximo año.

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el programa piloto Voto presencial desde el extranjero, con lo cual en 2023 las personas en el extranjero podrán emitir su voto presencial en los consulados de Chicago, Dallas y Los Ángeles, en Estados Unidos, y Montreal, en Canadá.

Para participar en el proceso electoral las personas deben ser originarias de Coahuila o el Estado de México y tener a la mano su credencial para votar vigente, además de inscribirse en <https://votoextranjero.ine.mx/>.

En caso de no contar con la credencial para votar o si ya se venció se puede tramitar en el consulado o embajada más cercanos al lugar de residencia en el extranjero.

El próximo año se elegirá gobernador en el Estado de México, y en Coahuila, además del mandatario estatal, se renovará el Congreso local.



FOTO: CUARTOSCURO

El INE ajusta los detalles para el programa de voto presencial de mexicanos en Estados Unidos y Canadá.

